



86

Tous les chemins mènent au Canada en 1986

Deuxième pays du monde par sa superficie, le Canada s'étend sur cinq fuseaux horaires ; il mesure 5.186 kilomètres de l'Atlantique au Pacifique et 4.626 kilomètres de l'Arctique aux Etats-Unis.

Avec une superficie totale de près de 10 millions de kilomètres carrés et une population d'à peine 24 millions d'habitants, le Canada est parmi les pays les plus tributaires et les plus conscients des exigences, des possibilités et des problèmes liés aux transports.

Afin de développer leur immense territoire, les Canadiens ont mis au point des moyens de transport originaux, depuis la charrette de la Rivière Rouge et le canot york jusqu'à la motoneige et l'avion à réaction pour le transport des passagers. Le Canada fait aujourd'hui figure de pionnier en matière de techniques de transports et de communications.

Depuis que Cook a relevé le tracé des côtes de la Colombie-Britannique il y a deux cents ans, à la recherche du passage du Nord-Ouest, les hommes ont été attirés tant par la richesse de ses forêts, de ses pêcheries, de ses mines d'or, d'argent et autres minéraux que par la beauté farouche de ses montagnes, de ses rivières et de ses lacs.

Transpo 86

L'homme en mouvement

«Le voyage le plus long commence toujours par un seul pas»

Lao Tsen
VI^e s. avant J.C.

Pour atteindre et exploiter ces richesses, ils ont maîtrisé l'un des terrains les plus accidentés du monde et édifié un réseau de transport d'une diversité, d'une étendue et d'une souplesse sans égal.

Il est donc fort à propos qu'une exposition internationale sur les transports se tienne au Canada en 1986, puisque cette date marquera à la fois le centième anniversaire de la première liaison ferroviaire transcontinentale au Canada et le centenaire de Vancouver, ville hôte de TRANSPO 86.

Transpo 86 — L'Homme en mouvement

Transpo 86 reflétera les réalisations et les aspirations d'un grand nombre de nations.

Les merveilles de la technologie moderne y côtoieront la reconstitution passionnante des voyages passés de l'Homme en une seule et même expérience.

Le thème - «L'Homme en mouvement».

Evocateur d'applications pratiques, ce thème ouvre la porte à une exploration de l'influence qu'ont exercée et que continueront d'exercer les transports sur l'évolution de notre monde en termes sociologiques, économiques et techniques.

Transpo 86 vitrine universelle de l'homme en mouvement

Le Canada a accueilli avec succès un grand nombre de manifestations internationales. Transpo 86 ne fera pas exception. On prévoit que 13 millions de personnes visiteront l'Exposition au cours de ses cinq mois d'ouverture.

Plus qu'une exposition commerciale, Transpo 86 constituera, selon les termes mêmes du Bureau international des expositions, «une tentative de bonne foi pour enrichir les connaissances humaines».

Vitrine universelle de «l'Homme en mouvement», l'Exposition présentera un tableau des plus complets des différentes caractéristiques des transports en ce qui concerne le déplacement des biens et des personnes.

Des pavillons imposants évoqueront l'exaltation des voyages terrestres, maritimes et aériens, tandis que les cultures de nombreuses nations se refléteront dans leur représentation nationale par le costume, la musique et le mouvement. Gouvernements et entreprises présenteront les merveilles de la technologie moderne reliant les réalisations du passé aux promesses de l'avenir.

Le site de Transpo 86 - 60 hectares sur le front de mer au centre-ville du premier port du Canada - est situé au cœur même des nombreuses installations de transport, de tourisme